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今月は会員増強・新クラブ結成推進月間です。 

新クラブ結成は三条市において、既に４つのロータリ

ークラブ、４つのライオンズクラブがある中でありえな

いと思っています。 

したがって会員増強のはなしをしたいと思っています。 

いままで会員増強に携わっていない私がいうのはおこ

がましいですが、今は会長という立場ですのでご了承願

います。 

三条市において会員になろうとする人はライオンズ・

ロータリーの選択の他にいろいろな会がある中、どこに

入るかという選択をします。どうやったら三条南ロータ

リークラブを選択してもらえるか、とくに 40 歳未満の

ロータリアンは5％以下と言われている中、できれば40

代の若い世代の職業人から入ってもらいたいと思うのは

他のクラブも同様であると思います。 

ロータリーの会員増強の記事を調べると『世代を問わ

ないクラブを作るには』の中で、クラブで実行できる

10のアイデアの記事がありましたのでご紹介します。 

１．伝統を見直す 例会での斉唱や唱和、点鐘といった

儀礼的慣習の検討――これは私自身にとって何の疑いも

なかったので、新会員に聞いてみるしかないと思います。 

２．専門用語を控える ロータリーについて話す時ロー

タリー用語を多用しない。エレクト・ノミニ―の他、職

業奉仕・社会奉仕・国際奉仕などなど。 

３．身構えずにソーシャルメディア 木村会長エレクト

には申し訳ありませんが Facebookの立上げからずっと

お世話になっており、がんばっていただいています。 

４・会費を下げる 当クラブの会費は年間 24 万円です

が、三条北は今年度23万円から24万円、次年度は25

万円になります。当クラブも下げるどころか夜例会の費

用が上がり、円安で国際ロータリー費は上がり、で、下

がるところがない状況です。 

以前は 50 人居ないと健全な運営ができないと言われ

ていました。このままの会費で行くには人数を増やす又

は食事代等を見直すしかありません。記事には食べ物を

持ち寄る等の例を挙げていますが逆効果になりかねない

と思います。とりあえず今年度から入会金はなしに変更

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5．出席規定を和らげる 当クラブは奉仕活動の参加も

含めて出席になるので、メーキャップの案内を丁寧に行

うくらいしかありません。 

6．個人的なかかわりを大切に 結婚・出産・誕生日・

昇進・表彰など、家族や個人的な出来事を会員全員でお

祝いする。誕生日・結婚記念日はすでに導入済なので他

にもバリエーションを増やすことも必要かなとも感じま

した。 

7．メンター制度を導入 若い職業人にアドバイスや相

談を行うメンター制度でありますが、メンターが大変な

ので新会員オリエンテーションを行い懇親会を通して仲

良くなってもらう。 

８．マンネリ化させない 以前荒澤会長年度で行ってい

たランチ例会等、場所を変えたりするのもいい方法だと

思います。 

９．スマートフォンでつながる 今年度から中村さんか

らラインワークスを導入して理事・各委員長に参加して

もらいました。いずれ全員から入ってもらって例会の出

欠にも利用できればいいなと思っています。 

10．パンフレットだけでは不十分 クラブ紹介はパン

フレットだけでなくデジタルコミュニケ―ションを利用

する。 
 

わたしは入会時 48 歳で、おやじが退会してから半年

後に入会しました。入会前はおやじの代わりに卓話をし

に来たり、クリスマス例会に来たり、おやじが2回ドイ

ツ人の交換留学生を自宅に連れて来たりで関わりがあっ

たことも南クラブに入った理由の一つですが、一番大き

いのはおやじから当時のロータリー手帳を見せてもらっ

て三条・三条南・三条北のメンバーを見て研究いたしま

した。いろいろうちの会社でお世話になっているメンバ

ーも他のクラブにもたくさんいらっしゃいましたが、一

番居心地がよさそうだなと思い入会させていただきまし

た。入会から 15 年以上たちましたが、その判断は間違

っていないと思っています。 

三条南クラブは、入った当初から出席こそうるさく言

われましたが、メンバー間の仲がよくて居心地がいいク

ラブであると思っています。なんとか三条南ロータリー

クラブの良さであるこのへんのニュアンスをうまく伝え

られないものかと思う次第です。 

会員増強委員長の星野さんとともにみなさんのお力を

お借りして会員が増えるように勧誘していきたいと思い

ます。 
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2024-25クラブテーマ  親睦から始めよう 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

永桶 俊一 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 
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E-mail info@sanjo-minami.jp 
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『ロータリーの友』誌 ８月号紹介 

クラブ会報委員会 中村 靖 委員長 

 
クラブ会報委員会中村です。8月号の気になった記事を

ご紹介させていただきます。 
 

1． 左表紙の5ページです。 

ＲＩ会長メッセージの左段の下から9行目 

↓記事引用↓ 

無料で利用できる図書館の会議室で例会を開き、近くの

サンドイッチ店でランチを手配することを試みました。 

ランチ代は10ドルですが、希望者のみの注文で･･･ 

－以下省略― 

この記事の感想としまして、現在の例会のお弁当は事務

局が実際の参加者と注文済みのお弁当を見比べながら、余

れば無駄になり、足りなければ別途発注すると言う、事務

局の手間や費用の無駄が発生しているようです。 

記事にある、「希望者のみの注文で」を当クラブでも取

り入れられれば、無駄が発生しなくなるのではないでしょ

うか。 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
8/5 14,000円  本年度累計 106,000円 

永桶会長「顔を合わせれば暑いが挨拶になってきまし

た。コロナKP3も流行っています。御自愛ください」 

田中幹事「暑い日が続きますね。皆さん体調にはお気

をつけください」 

野崎さん「暑い日が続きますが、健康に留意してまい

りましょう！！」 

木村さん「暑い日が続いていますがみなさん熱中症に

気をつけましょう！」 

関さん「松山プロ、銅メダルおめでとうございます」 

坂井さん、大渓さん、田代さん、 

銅冶さん、熊倉さん、中村さん「ＢＯＸに協力します」 

平松さん「新札でＢＯＸに協力！」 

星野さん「荒澤さん、ＢＯＸご苦労様です」 

荒澤さん「燕三条駅駐車場で、新千円札が使えなくて

大変でした。ＢＯＸにご協力ありがとうございました」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．左表紙の9ページです。 

「元ロータリアンが再集結！」左段の「Q2」の上か

ら4番目 

↓記事引用↓ 

ロータリーに関すること以外のテーマでも講演会など

を開催し、会員以外にも参加してもらう… 

―以下省略― 

この記事の感想としまして、特に、外部卓話に一般

の方の参加が可能かわかりませんが、7月22日に石

川先生による、ハラスメントや投資詐欺に関するお話

しをいただきました。 

内容は多くの方に聞いていただきたい内容でしたの

で、広く聴ける機会を設ける事で、地域貢献にもなる

のではないでしょうか。またロータリーの活動を広く

知っていただく事で会員が増える可能性も増えるので

はないかと思いました。 
 

また、左表紙の7ページから15ページは、様々な

クラブのあり方を案内されています。 

是非、読まれてはいかがでしょうか。 

◆本日の出席：39名中26名 

◆先週の出席率：85.32％ 

◆本日のお客さま：米山奨学生ファンティチュナンさ
ん 

◆先週までのメークアップ： 
▶7/24三条RCへ佐々木常行さん 

▶7/25三条東 RCへ佐々木常行さん、坪井康紀さん、

峰嶋由紀子さん、渡辺俊明さん 

▶7/27 財団セミナーへ（ANA クラウンプラザホテ

ル）荒澤威彦さん、木村譲さん 

▶7/29 夜例会欠席の記帳 西巻克郎さん、坪井康紀さ

ん、渡辺俊明さん、野崎正明さん、田村隆雄さん 

▶8/1財団ミーティング（新潟市）木村譲さん 

◆幹事報告 田中康之幹事 
◇ロータリー米山記念奨学会より 

【クラブ寄付金累計額達成】のお知らせ 

2023年度に置いて、クラブ寄付金累計額が規定の表彰

額になったため、「４０００万円達成クラブ」として感

謝状が贈られます。なお、感謝状は地区事務所宛に8月

末頃送られ、地区大会での表彰後、伝達されます。 

◇【国際奉仕フォーラム】のご案内 

日 時：2024年９月７日（土） 13：00より 

会 場：長岡グランドホテル 

◇【地区大会】のご案内・出席のお願い（チラシ配布） 

日 時：2024年10月19・20日（土・日） 

会 場：長岡グランドホテル、アオーレ長岡 

1日目 出席対象：会長幹事、増強委員長、米山委員長 

2日目 出席要請 ５０％ 

～多くの御参加をお願いします～ 

◆理事・役員会報告 
日時：2024年8月5日(月)12：10より 

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：14名中9名 

議事１．慶弔費支出について       【承認】 

（類焼見舞、入院見舞） 

議事２．ふるさと絵画コンクール協賛金について 

（スマイルBOXより３万円）  【承認】 


